

APPEL A PARTICIPATION A UN ESSAI D'INTER-COMPARAISON
CAMPAGNE N°12 – SESSION 1 – SÉRIE 22
Détermination de la résistance à la fatigue
Selon la norme NF EN 12697-24 de juin 2018

La série EAPIC n°21 consacrée à la détermination de la sensibilité à l'eau d'un enrobé hydrocarboné se termine. Le rapport et l'enquête de satisfaction seront transmis courant septembre 2023 à l'ensemble des participants.

EAPIC vous propose aujourd'hui d'évaluer en 2023 / 2025 le niveau de pratique de la norme NF EN 12697-24 portant sur la détermination de la résistance à la fatigue.

Si le nombre de candidats est suffisant, l'essai d'inter comparaison se déroulera suivant le planning prévisionnel suivant :

- Mise à disposition des échantillons en novembre 2023 ;
- Transmission des résultats pour novembre 2024
- Rapport d'analyse de l'inter comparaison et attestation de participation pour août 2025.

Des lots de matériaux (granulats et bitume) seront mis à la disposition des laboratoires qui se porteront volontaires. Les résultats d'essais seront communiqués à EAPIC qui les dépouillera de façon anonyme. Un certificat de participation sera délivré à chaque laboratoire par l'IDRRIM. Les valeurs des résultats d'essais et l'image de l'ensemble des résultats seront publiés toujours anonymement. La conjonction du certificat et de cette publication fournira au laboratoire un moyen de démontrer son aptitude à la réalisation de cet essai.

Le coût de participation à l'expérience, qui est un coût indicatif, fonction du nombre final de participants, sera compris entre 3 300 et 3 600€HT par machine de fatigue.

Les candidatures sont attendues au plus tard pour le 30 août 2023. Pour manifester votre intention de participation, un formulaire est disponible à l'adresse :

https://www.idrrim.com/comites-operationnels_groupes_travail-idrrim/IDRRIM-Comite-Qualification-Comparaison-Inter-Laboratoires/eapic/